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Аннотация
Как «успешный успех» вредит вашей жизни? Почему тренд

больших денег вас ломает изнутри? И что с этим делать?Эта
книга не про богатство и не обогащение. Здесь про правильное
отношение к деньгам и про нашу внутреннюю целостность. Автор
делится, как выйти из крысиных бегов и перестать страдать о том,
чего так покорно не можем добиться. После прочтения этой книги
вы сможете освободиться от оков страдания. Перестанете себя
сравнивать с другими и начнете получать удовольствие от жизни.
Познакомитесь с собой вновь и откажитесь от навязчивой идеи
разбогатеть любой ценой.



 
 
 

Александр Бацких
Антиуспех

Тренд который вшился в голову как сорняк!

Что обычно делают с сорняками? Правильно, выдергива-
ют и взращивают нужный урожай. Что для человека являет-
ся благоприятным урожаем? Счастливая жизнь, любимая ра-
бота и реализация своих талантов, любовь, здоровье. И бла-
годетель. Вы никогда не станете счастливым, идя обманным
и черным путем. Идти по головам – удел сломавшихся лю-
дей.

Я предлагаю в этой книге посмотреть на деньги под дру-
гим углом. Обычно кто хочет быстрее и сразу богатства – от-
носится к деньгам не правильно. Имея излишний потенци-
ал, который приводит как раз к безденежью. И в голове по-
являются варианты обогащения темным путем, потому что
идя праведно успех возможен чуть позже. А ждать то не хо-
чется…

Если вы стали одержимы деньгами и успехом, то с точной
уверенность могу сказать – что вы не получаете наслаждение
от жизни. Ведь вы бедны и хотите заполучить блага. А ста-
нете счастливым – когда получите деньги. Это вы так счита-



 
 
 

ете, но вы не догадываетесь, что это лишь обманка и иллю-
зия вашего мозга.

А от несчастья и деструктива в голове только разруха и вы
придете к тому, чтобы нажиться на горе других или на отъ-
еме денег, ради быстрого успеха. Но это вас тоже приведет
к внутренней пустоте. С таким мышлением деньги вас мед-
ленно, но верно убьют.

Быть одержимым богатством = обречь себя на
страдания.

Вы хотите жить хорошо потом, когда все получите. Тогда
начнете следить за здоровьем, заниматься спортом и жить
полноценной жизнью. А сейчас нужно зарабатывать! Попал
в точку? Я прям какой-то ясновидящий. Знаю вас изнутри.

И это очередной обман, потом не настанет. Всегда только
сейчас и завтра будет только сейчас (если оно наступит). Ко-
гда появятся деньги, тогда вы придумаете очередную обман-
ку для себя и поверите в неё. Но жизнь будет тем же страда-
нием и погоней.

Все что нужно сделать – это остановиться прямо сейчас
и прямо сейчас переосмыслить, тем ли вы занимаетесь? По-
том не будет времени, потом будет не до этого, лень и или
вовсе станет не актуальным. Если хотите менять жизнь – то



 
 
 

точка сейчас все изменит. Сами вспомните, сколько раз «по-
том» вы делали? С больше вероятностью все откладывали и
забывали.

Поэтому не теряйте свое время. Если вы хотите занимать-
ся потом этим вопросом – закройте эту книгу, она не для вас.
Потратите зря время. Если вы поняли, что вы готовы прямо
сейчас остановиться, то предлагаю продолжить наше обуче-
ние. С таким подходом готовность есть, значит есть потен-
циал убрать с себя оковы страданий.

Все от оков страданий избавиться не смогут. Такова
статистика!

Уже к этой странице книги, кто-то начинает понимать, что
сейчас не готов меняться. Хочется залипать в интернете, есть
чипсики. В общем приоритеты отдыха намного выше, чем
счастливая жизнь. Таким людям стоит сделать выбор. Либо
пересмотреть приоритеты, либо сразу закрывать книгу. Что-
бы потом не разочаровываться.

А есть категория людей, которая читает меня и все равно
считает по своему, что деньги сделают счастливее и потом
жизнь изменится. Если на этом этапе вы мне не доверяете и
хотите поспорить, то выходите из обучения. Вы не сможете
получить результат.



 
 
 

Так же стоит завершить чтение этой книги и тем, кто толь-
ко читает и ничего не делает. Потому что именно действия
ведут нас по нужной траектории к результату.

Сейчас я провожу фильтр и сразу оповещаю тех кто не по-
тянет. Не тратьте свое время зря. Я даю информацию только
тем, кто ценит её и готов меняться.

Чем для вас вреден успех?

Вреден тем, что вы интерпретируете его не правильно. Ис-
кажаете значение самого слова и видите в этом только де-
нежную подоплеку. К тому же, сравниваете себя с другими.
Что приводит вас к самобичеванию. Ведь кто-то лучше, по
вашему мнению, чем вы сами.

Успех для каждого свой. Для кого-то успех получить зо-
лотую медаль в школе, для кого-то выиграть турнир в спор-
тивных состязаниях, для кого-то построить счастливые от-
ношения и создать гармоничную семью. Не всех возбужда-
ют деньги, давайте будем откровенны! Не всех возбуждает
роскошь, ведь ценности у каждого человека разные, как и
интересы тоже.

Вас обманули, когда навязали что классные тачки и боль-
шие деньги это круто. Обманули те, кто внушал вам эти кар-
тинки в голову, чтобы получить с вас выгоду. Выгоду мате-



 
 
 

риальную. Или это просто понты, которые помогают само-
утвердиться данному индивиду.

Не впадайте из одной крайности, в другую!

Если я пишу, что успешный успех вреден тем, кто полно-
стью им порабощен. Это не значит что деньги сами по себе
плохи. Нет, это лишь инструмент. А он не имеет окраса. Он
не плох и не хорош. Плохим или хорошим он становится в
руках человека и поэтому ваша задача стать человеком, ко-
торый будет распоряжаться деньгами грамотно.

Обычно бывает, что человек из одного мировосприятия,
впадает в крайне противоположное. Это тоже ошибка. Ибо
истина, как всегда, посередине. А правда есть как в одной
реальности, так и в другой. Вы везде найдете подходящие
аргументы, главное в этих иллюзиях не заблудиться, анали-
зировать и не придавать окрас ситуации. Быть над ситуаци-
ей, а не поглащенным в неё. Тогда с большей вероятностью
вы сможете преодолеть оковы не только с одержимостью в
деньгах, но и в целом по жизни.

Тренды – обычная шалость.

Проследите за всеми трендами, обычно они не серьезны,
забавны и временны. Это как развлечение, которое пролетит
мимо вас очень быстро. Вы поиграете сегодня в одну игруш-
ку, завтра появится другая игрушка. И вы будете гнаться за



 
 
 

модой, в которой нет ничего уникального. Мода лишь навя-
зывает вам стереотипы. Прям как стандарты красоты. Кто-
то сказал что красива грудь та, что по больше. Или эти черты
лица хороши, а эти плохи. И кто издаёт эти тренды? Обыч-
ные люди, которые манипулируют вашим мнением и вкусом.
С деньгами все то же самое.

Но есть парадокс, стандарты нравятся не всем. И это хо-
рошо заметно в отношениях с людьми. Иногда посмотришь
на парочку и думаешь, как она его выбрала? А вот вкусы у
всех разные. Вам одно нравится, другим другое. Но у трен-
дов есть один внушительный минус – вы рискуете потерять-
ся в своих вкусах, поверив моде. Вам внушат то, что к вам
никогда не относилось. Но вы поверите в это и будете чув-
ствовать что будто что-то не то, а что не поймете.

За манипуляцией кроется мотив.

Вами руководят лишь для того, чтобы получить то что
нужно “успешным”, но не вам. О вас кстати, мало кто думает.
Вы даже и не особо интересны. К вам относятся так, словно
вы верите всему. Над вами потешаются и глумятся. А иногда
просто с помощью вас обогащаются. А вы сидите с лапшой
на ушах и хлопаете в ладоши.

Все, обманка сработала, мартышка ничего не поняла. А
это от вас и хотят, ввести вас в транс в котором вы словно



 
 
 

спите и ничего не понимаете. Вами проще управлять в та-
ком неосознанном состоянии. И вы сами рады отдаться этой
марковке, за которой бегаете, но никогда не получаете.

Эта морковка как раз у того, кто затеял этот спектакль.
У него много морковок, для таких же, как и вы, спящих. И
этой марковки всегда ведут к цели того, кто дергает за вере-
вочки. Вы лишь инструмент достижения, вас как людей не
рассматривают.

Когда вы проснетесь, сами все увидите и поймите без ка-
ких либо объяснений. Подумайте, как бы вы жили, если бы
все деньги мира вы имели? Неужели уклад жизни был бы
такой? Представьте себя счастливым. Вы делаете те же дей-
ствия? Или жизнь уже меняется? Если меняется – то это и
есть скорее ваша истинная цель. Если вы в очередной раз
не заблудились. Лучше ответить на эти вопросы на бумаге и
только после этого, продолжить чтение.

Материальные цели.

Я много лет ставил цели иметь дома, тачки, миллионы. И
понимал что ничего из этого так и нет. Есть только несчаст-
ная жизнь в ожидании того что деньги упадут с неба. В при-
дачу страдания, из-за того что нет роскоши и упускание жиз-
ненных виточков, которые можно было смаковать.



 
 
 

Тогда я заблуждался так же как и вы. А все что мне нужно
от этой жизни, это писать свои мысли, делиться своими кни-
гами, инсайдами, знаниями. Помогать людям прийти к осо-
знанности. Снимать ролики и рассказывать про интересные
штуки. Мне вообще все равно на тачки, интереса то никогда
не было к ним.

Да, я хочу жить хорошо и иметь блага. Но это лишь след-
ствие и результат проделанной работы, а не самоцель. Ведь
цель по жизни у меня совсем другая и если она приведет
к роскоши – круто. А если нет, значит я отказываюсь стра-
дать от этого. Пусть будет, как будет. Не деньги меня делают
счастливым, а восприятие жизни и отношение к жизни. Это
все в ваших силах, вы несете за это ответственность.

Почему цели не сбываются?

С большей вероятностью, что это не ваши цели. Вы о них
где-то слышали и повторяете их. Например: зарабатывать в
месяц 1 000 000. Или заполучить 1 000 000 подписчиков.
Купить дом или машину. То что в тренде обычно. Знакомые
цели? Даже цифры. Это то, что крутится в массах. Люди по-
верили что эти побрякушки приведут их к чему-то.

Но в погоне за этими целями вы не ставите вопросы о том,
как вы можете внести пользу в этот мир. Какую ценность вы
можете дать другим людям? Вы думаете об эгоистических



 
 
 

целях. А мир щедр с теми, кто щедр с миром. Фокус внима-
ния с себя, нужно перенести на мир. Это не значит что нуж-
но всем все давать бесплатно и забывать о себе. Нет, пом-
ним что любая крайность – тлен. Быть эгоистом и альтруи-
стом одновременно – круто. Главное уметь балансировать и
не уходить ни в одну из крайностей. Потому что крайность
и заносчивость ведет к негативным последствиям.

Крах успеха и его пропаганды.

Люди не глупы. Сколько бы их не вводили в заблуждение,
чуйка работает всегда. Даже если вы её сильно заглушили,
она даст о себе знать. Вы будете чувствовать подвох, подме-
ну понятий и кринж всего этого тренда. Эта дорожка уже ру-
шится, стены обваливаются.

Люди получают обратку от мира и все это происходит в
сжатые сроки. Не знаю сколько это будет еще жить. Я же не
экстрасенс. Но точно знаю что этому придет конец. Ведь уже
все трещит по швам. Люди убирают эту пелену с глаз и про-
буждаются.

Циклы меняются. Старое уходит, новое приходит и нас
ждет точно что-то другое. А что будет ждать, только время
покажет. И наша задача, отделять пропаганду в одну сторо-
ну, свои желания и хотелки в другую сторону. Тогда мы смо-
жем лучше ориентироваться по жизни.



 
 
 

Как понять свои хотелки?

Этот вопрос возникнет после того, как вы поймите что
ставили не родные цели. Что вы полностью прошили себя
чем-то инородным. А инородное ведь никогда не приживет-
ся. Придет время, когда придется оторвать от себя этот кусок
грязи. Только чем этот шматок больше, тем больнее с ним
расставаться. Ведь вы будете думать что это ваше, обманы-
вать себя. А эта грязь внутри вас пухнет и разъедает. Вы в
ловушке.

Первое, что нужно сделать, выкинуть инородный хлам.
Он вам не пригодится, более того он вас не приведет к реа-
лизации и раскрытию потенциала. Об этом поговорим в дру-
гой главе. Поэтому вам нужно отказаться от идей, которые
заложены в вас путем манипуляций. И как это сделать мы
разбирали в предыдущих главах, где я рекомендовал пропи-
сать желания, если бы у вас были все деньги мира.

Это со стороны кажется, что тут тяжелого? Но когда дело
дойдет до практики, вы поймите что это не так-то просто.
Проще всего от грязи уйти, когда вы осознаете. Не просто
получаете знания, а у вас щелчок в голове и вы делаете для
себя открытие, инсайд. И этой книгой я хочу помочь прийти
к этому озарению. Чтобы это все прошло безболезненно и
легко.



 
 
 

Хлам вас отягощает.

Если вы идете не к своим целям, ваше нутро это чувству-
ет и блокирует доступ. Чуйка ваша понимает, что это вам не
надо. Но вы решили мозгом иначе. Как это проявляется? По-
является лень, страдаете о том что не можете этого добиться,
для вас важнее не сам путь, а только цель. У вас появляются
в жизни сложные препятствия. И каждый аспект я раскрою
отдельно. Чтобы вы понимали больше все изнутри.

Вас всегда направляют в нужный вам вектор, нужно лишь
прислушаться к знакам жизни. И вы поймете нужную траек-
торию движения. На вашем пути – нет страданий. Там инте-
рес, драйв, энтузиазм. Там хочется пробовать и эксперимен-
тировать. Кардинально другой подход, более легкий и инте-
ресный.

Вы же и хотите так жить внутри. Я знаю это. Вы хоти-
те быть счастливым, радостным, реализованным, любимым,
здоровым. Вам надоела эта беготня за морковкой, вы устали
от неё. Вам хочется ментальной свободы. Парить в этом ми-
ре и создавать что-то великолепное. Создавать ваш уютный
мирок, который именно вам интересен.

Лень – это защитный механизм.

Когда вы живете не по отклику, а от ума то там как раз



 
 
 

существует лень. В этом мире много всего не очень вкусного
для вас. Там вы живете логикой, а не сердцем. Хотите напи-
шу вам рецепт счастья?

Я сам по жизни стратег, много анализирую и логика мой
сильный козырь. Но вот только как показала практика не все-
гда. Помните про золотую середину? Логика и интуиция –
это две крайности. Если пользоваться чем-то одним – вы в
беде. Это нужно комбинировать – тогда вы на коне.

И как тогда разобраться со всем этим? Все просто. Слу-
шаете отклик, доверяете ему и делаете выбор в пользу него.
А потом подключаете логику и простраиваете путь исходя из
логики. Это лишь минимальный пример. Отдаете приоритет
на начальных этапах отклику, а потом приоритет логике. Она
лучше справляется со стратегией.

Лень – это показатель того, что действие вас не зажигает.
Значит оно в моменте не ваше. Может потом будет вашим
или никогда не станет таковым. Но нужно ориентироваться
на сейчас. И не вы ленивый человек, а ваши действия для
вашего нутра неправильны. Измените их и лень исчезнет.

Должно ли быть сложно на пути?

Сложно нет. Если вам сложно и вы себя заставляете что-
либо делать, то путь не ваш. А вот если вам трудно, но путь



 
 
 

вас зажигает – так и должно быть. Поймите что сложность и
трудность разные сами по себе.

Трудности всегда были и будут. Это триггеры, которые
позволяют вам перейти на новый и более крутой уровень.
При условии, что вы успешно прошли его. А сложности –
это «ложности» вашего пути. Если вы сворачиваете в лож-
ное, жизнь вас от туда будет пытаться вышвырнуть, дав мас-
су проблем, которые вытолкнут вас от туда.

На своем пути легче преодолевать препятствия. Я бы даже
сказал, интереснее. Появляется здоровый азарт, энтузиазм.
Желания и стремления помогают преодолеть оковы.

Путь или цель?

Хороший и правильный вопрос. Вы наверное подумаете,
Александр, вы же уже писали. И то и другое верно. Если
так, то вы внимательно изучили мой материал и это похваль-
но. Так и есть. Важно и то и другое. Но есть, но и малень-
кие нюансы. Все таки путь важнее, он дает мотивацию, энер-
гию, смысл. Он приносит удовольствие и радость. А это са-
мое главное. Цель не в вашем пути, принесет только пустоту
и разочарование. Поэтому тут нужно правильно одно, нало-
жить на другое.

Если путь вас зажигает, то нужно ставить цели. Это будет



 
 
 

вашим маяком, в каком направлении вы идете и куда хоти-
те прийти. Это вас будет дисциплинировать. Без направле-
ния, сложно сдвинуться с места. Поэтому это тоже важный
инструмент для ваших целей. И помните, что нет гарантий,
что вы их достигните. Это лишь вектор пути.

А вектор сам по себе не может расстроить, если что-то
пойдет не так. Ваша задача быть холодным к результату, но
стараться к нему прийти. Что это значит? Если цель достиг-
нута – порадуйтесь, но не зазнавайтесь. После отдыха ставьте
новую цель и прокладывайте дорогу. А если к цели не при-
шли – то помните, важнее был путь. Он приносил радость и
энергию. И надо за это быть благодарным.

Гарантий успеха нет.
Вы от жизни вообще никаких гарантий никогда по своему

будущему не получите. Но ждете их от гуру
«денежных денег» или от пути к финансовой независимо-

сти? Поймите, что вы возможно никогда не станете богатым,
а может и станете. Никто этого не знает. Тогда зачем риско-
вать своим внутренним состоянием и счастьем?

Кайфуйте от пути, деньги лишь награда. Получите их?
Здорово! Нет? Вы кайфовали от пути и получили опыт. До-
биваются земных благ в большом количестве – единицы. И
то что вы туда попадете, вообще шанс маленький. Верить в
то что вы особенный – странно. Да вы особенный, в чем-то



 
 
 

своем. Но не факт, что в заработке денег.

Может миллионы никогда не будут вашими, но жить чуть
лучше других вы всегда сможете, если будете прилагать уси-
лия. К чему я тут все это пишу? К тому что ваша цель стать
миллионером, вообще может не осуществится, а вы в погоне
за ней будете страдать до самой старости. Оно вам надо? Ес-
ли конечно такой расклад устраивает – страдайте. Моя цель
этой книги, спасти людей от разочарований и страданий. И
показать другой путь, более счастливый.

Как радоваться жизни, когда нет денег?

Убрать ловушки ума. Начать благодарить мир за то что
имеете, видеть и ценить что дает мир. Получают блага только
благодарные. Кто сетует на жизнь – того жизнь закапывается
в неудачах, но вашими же руками. Вы ведь сами выбрали эту
реальность, а она вам помогает.

Поймите прямо сейчас, что вы богаты. Да, я не ошибся в
формулировке. Вы богаты прямо сейчас и возможно богаче
многих! Представьте вам сейчас заплатят любую сумму де-
нег. Вы с ними делаете что хотите, но через день вы умре-
те. Вы согласитесь? Нет. Потому что деньги не стоят вашей
жизни.

Так в чем вы богаты? Если вы здоровы и полноценны – вы



 
 
 

богаты. Если у вас есть семья, родители, любимая девушка
– вы богаты. Если у вас любимые друзья и хорошее окруже-
ние – вы богаты. Есть где жить и что покушать – вы богаты.
Вы всегда имеете нужную стартовую точку, но не цените её,
утопая в страданиях о богатстве.

Вы богачи, но все равно не видите этого.

Посмотрите на мир. Где-то ходят голышом и живут в пле-
менах. Нет современных благ. Где-то нет воды и дефицит с
продуктами. Кто-то инвалид и мечтает побегать как вы, по-
ходить босыми ногами по траве, но не может себе этого поз-
волить.

Кто-то мечтает об отношениях, а вы не цените свою поло-
винку. Не видите её любовь, ведь на уме одни деньги. Они
заполонили всю голову и вы не можете оторваться от этой
мысли ни на секунду. Вы сами перечеркнули свои дары. По-
ставив на кон деньги. Но когда получите деньги, своим по-
ведение отвернете всех остальных.

Мы боимся признаться сами себе, что уже богаты. Если
мы это признаем, мы не получим земные и навязанные блага
кем-то. Ведь богатство далеко не в деньгах. Хотя деньги то-
же могут способствовать вашему счастью, но лишь косвен-
но. Но никак не на прямую.

Деньги способствуют счастью.



 
 
 

Я тут вас собрал в своей книге не для того, чтобы вводить
в заблуждение. И ввести вас в крайность безденежья или на-
оборот обогащения. Нет, мой мотив вас уберечь от страда-
ний. Помочь избавиться от не нужных клише. Стать более
счастливым и свободным. И я напишу как есть. Деньги не
источник счастья, но косвенно они на нас влияют.

Как можно быть счастливым изо дня в день выживая? Это
рабская жизнь, там нет счастья. Да и возможно вашему нут-
ру нужны деньги как инструмент, для реализации своих хо-
телок и миссии по жизни. Ведь классно же, когда деньгами
вы помогаете миру преобразовываться в лучшую сторону.

Откажитесь от установки «деньги любым путем» и  от
установки «деньги не помогут стать счастливым». Тут тоже
нужна золотая середина. Без резких крайностей. Будьте муд-
рее, чем клишированные люди,

Деньги портят человека.

Слышали такое высказывание? Часто это говорят как раз
бедные, оправдывая себя и искажая реальность. Но истина
в том, что деньги приумножают ваши внутренние качества.
Если вы «говно», то будете

«говном» умноженное на 10. Если вы благородный
человек, то сможете делать больше благих дел, благодаря



 
 
 

вашим умноженным возможностям.

Дело в том, что к деньгам не все готовы, поэтому они не
всем даются. Это инструмент, который помножит ваши ха-
рактеристики. И если вы не готовы ментально, вас это может
разрушить и размазать. Особенно опасно это таким людям,
которые зависают в крайностях и депрессиях.

Вспомните, деньги – это инструмент. Он не имеет окраса.
Окрас вы создаете своими действиями, а ваши действия за-
висят от того, какой вы человек внутри. Так что окрас про-
является в ваших поступках. А это только про внутреннее
содержание вас.

Не в деньгах счастье?

Да, все верно. В них счастья нет. Мы уже этот вопрос разо-
брали и вам стало и так понятно. Это инструмент, а инстру-
мент на прямую счастливее нас не делает. И как тогда пра-
вильно воспринимать это высказывание?

Средне – арифметически. Как оно и было написано. Не
в деньгах счастье, но они могут помочь счастье приблизить.
Кстати не всем для счастья, нужен этот инструмент. Поэто-
му нужно исходить каждому из внутренних потребностей и
искать свой ответ внутри своего сердца. Я не могу дать вам
четкий ответ, у каждого он свой. Моя задача вас не сбить, а



 
 
 

направить внутрь себя.

И еще, это высказывание говорят бедняки, которые оправ-
дывают себя и свое положение. Хотя прекрасно понимают
что страдают от выживания. Но в глазах людей же хочется
быть крутым. А я призываю к тому, чтобы думать о своих
потребностях и быть открытым и честным. Как раз если вы
скажите, что у вас нет денег и вы готовы принять помощь,
жизнь вам даст возможность. А если вам это не надо и вы
об этом заявляете, то жизнь говорит – окей. И возможности
изымает. Так это и работает.

Быть, а не казаться.

Часто люди в СНГ пытаются казаться крутыми, знаете,
менталитет такой. Не все конечно, но большая часть точно.
Хочется в чужих глазах быть лучше, чем есть на самом деле.
Но чем это опасно для вас? Тем что вы упускаете возмож-
ности.

Мир дает блага только открытым людям. Ложью вы пере-
крываете себе пути. Люди не протягивают руку помощи тем,
у кого все отлично. А мир предоставляет счет с уроками. Все
кто лжет себе и миру, хорошенько заплатит.

И нужно видеть грань, быть открытым это одно, а быть
жертвой это совсем другое. Не давите на людей жалостью.



 
 
 

Это тоже наказуемо. Жизнь заставит вас повзрослеть и по-
верьте, уроки будут очень неприятными и больными. Поэто-
му в ваших интересах сотрудничать с миром, чтобы ваша
жизнь была лучше.

Зачем вам большая сумма?

Ответьте на этот вопрос, сняв с себя навязанную шелуху.
Уберите вот эти все тачки, роскошь. Давайте поговорим по
взрослому. То что вам навязали, кому-то хочется иметь ис-
кренне. Такие индивиды бывают тоже. Знаете чем они отли-
чаются от вас? У них уже это есть, а вы по-прежнему стра-
даете. У них есть энергия на свои хотелки и они выполняют
их. А вы все у разбитого корыта. Не потому ли, что цели не
ваши?

Так зачем вам деньги? Обычно ваши запросы в милли-
он, снижаются в десятки раз. Да, кому-то и под 100 000 бы-
ло бы отлично, а они обманывают себя большими суммами.
Не жадничайте, берите у мира сколько надо. В гроб все рав-
но все не унесете. Оставьте эти бумажки большие тем, кому
нужнее. Ведь кто-то на эти деньги может мир менять. Пони-
маете разницу мышления?

Вы хотите миллион для себя и своей жизни. А кто-то с
миллионом хочет мир менять, инновации внедрять. Как ду-
маете, кому мир даст эти деньги? Конечно не вам. Жизнь



 
 
 

умнее нас и у неё есть законы. Она видит кто, работает во
благо развития и видит кому деньги навредят и приведут к
деградации.

И если это осознать, вы будете искренне благодарны, что
о вас позаботились и не дали тогда деньги. Но сейчас, вы
можете измениться благодаря книге, понять некоторые вещи
и под изменения получить результат в виде денег.

Деньги приходят под запрос.

А у вас он есть? Обычно люди ставят цели больших сумм,
а на что тратить не понятно. Нет того, что будет зажигать,
чтобы получать. От сюда и результат безденежья – непони-
мание как это работает изнутри. А ведь сумма ваша из жад-
ности. Вам сейчас нужно меньше, а просите много. Вопрос
на засыпку, сами любите жадных, кто вас обирает до ниточ-
ки? Тогда почему вы думаете что жизнь будет любить ваши
качества в обогащении деструктивным путем?

Скорее всего у вас запроса нет под вашу сумму. Значит и
эту сумму мир вам не готов дать. Все проще некуда. Он де-
лится только с теми, кто сам щедро распоряжается благами.
И ставит запрет на тех, кто хочет урвать из жадности. Ведь
такой подход даже скорее из любви и обучения. Вы сами се-
бе навредите и от неопытности еще этого не понимаете.



 
 
 

А жизнь мудрее вас. Мир уже давно выработал законы, по
которым работает и вам лишь нужно их понять и жить по
ним. Изменить вы их не в силах.

Халявщики – такие же люди как и люди успешного
успеха.

Обе категории хотят урвать куш, не имея на это права и
возможности. Халявщики гордятся что достают что-то бес-
платно, особенно когда это имеет большую цену. Гордятся
тем, что крадут. Это же странно, вам не кажется так? Это от
жадности. Им лучше украсть, найти бесплатно – но не запла-
тить. Им даже может это и не надо, но они все равно возь-
мут. Бесплатно же, только не понимают одной истины, это
на них не сработает. Они нарушили законы жизни. Помните
я писал? Что обманывать не стоит? Так вот тут это тоже ак-
туально.

А люди успешного успеха, не все. Но часть из них, жаж-
дет обогащения за счет вас и манипулируют своими деко-
рациями. Да, это тоже жадность, лишь другим путем. Часто
там есть и обман. Если вы видите трендового понтареза про
успешный успех, возможно это наш индивид. Тут нужно раз-
бирать их индивидуально, чтобы вы не думали, что абсолют-
но все богатые плохие. Нет, это не так. Нет, не все плохие.

Благодаря таким двигателям прогресса, мы получаем ра-



 
 
 

боту и инновации. Это как раз люди которые не про жад-
ность, а про отдачу в мир.

Халява – дыра вашего потенциала.

Это то, что высасывает ваши ресурсы. На самом деле это
очень опасно для вас. Во-первых, бесплатное почти не це-
нится, по этой причине вы навряд ли даже будете что-либо
внедрять. Поэтому у вас и не сработает. Во- вторых, нет ба-
ланса обмена. Кому мир дает деньги? Тому кто дает миру.
Кто смог обогатиться обманным путем, со временем резко
что-то потеряет и получит последствия. И последствия зави-
сит от объема

«утащенного».

Получается Халявщики разменивают свой потенциал на
купюры с ноликом. Их потенциал становится не ликвидным.
То что этот индивид получил, скорее всего эффективно при-
менить в жизни не сможет. Поэтому у таких людей ничего
не работает. Они нарушают природные законы.

Те люди, что платят цену и удерживают баланс, всегда бу-
дут на коне. На таких людях знания просто выстреливают и
дают большой прогресс. И вам нужно ответить себе на во-
прос, чего вы хотите? Получить результат или дыру, я бы да-
же сказал пробоину вашего потенциала? И после этого при-
нимайте решение, каким путем пойти.



 
 
 

Почему мы резко перешли к деньгам?

Вы подумаете, название книги было про антиуспех. Зна-
чит тут должно быть что-то негативное и против денег. Ес-
ли вы хотите осквернить деньги – то книга не для вас. Моя
задача дать правильное понимание денег и успеха. А конеч-
ная цель сделать вас не богатыми и успешными, а счастливы-
ми. Я вообще не помогаю людям с финансовым мышлением.
Помогаю людям освобождаться от зависимостей, страстей и
слабостей.

И если вы поймете подноготную темы, вы сможете изба-
виться от шелухи и посмотреть на мир другими глазами, без
розовых очков. Нужно понять мотивы

«успешного успеха» и мотивы нищеты. Чтобы проще ори-
ентироваться в пространстве. За ваше внимание борется две
разные полярности. Одна хочет чтобы вы играли в достига-
тора, другая в бедняка. Откажитесь от этих игр.

Почему вы должны играть в навязанную игру? Создавай-
те свой микромирок в этом большом мире. Откажитесь от
крайностей и вкусите свою жизнь. Свой сценарий и свои уро-
ки.

Успех – это обманка для того чтобы вы свернули с
своего пути.



 
 
 

Вам внушили ненужную лабуду, которой вы поверили. И
цена этому, вы отвернулись от себя настоящего. Да- да, вы
себя предали. Воткнули себе в спину нож и еще расковыряли
рану. Вы собственноручно причиняете себе боль и думаете
что проблема в чем-то другом, но нет, она в вас.

Ваше счастье кроется в мелочах и вашем пути. Мелочи
это улыбки ваших близких, закат, ваша жизнь и т.д. Это то,
что дано бесплатно и вы этому не придаете ценность. А ваш
путь, это ваша реализация. Это ваша природа. Представьте
что волк живет вместе с совами. У этих животных функции и
задачи разные. Волку будет некомфортно. Его природа быть
не птицей, а хищником в стае волков.

У всех у нас есть своя природа, свои предрасположенно-
сти и своя стая. Надо это найти. Или вы просто продешеви-
те, ваша жизнь будет не большой игрой, а большой потерей.
Это ваши риски, упустить все, что дала вам природа. Она
не ошибается и знает зачем и для чего. И вот у волков как
раз возможности и реализация только именно через волчий
путь. Если он будет его реализовывать путем совы, приро-
да наставит ему преграды, чтобы он пошел тем путем, что и
должен идти.

Не свой путь, чем чревато ?

Вы конечно можете забить на знаки природы, вы можете



 
 
 

жить не своей жизнью. Но в этом всем вы потеряете себя,
станете посредственным человеком и будете внутри пустым,
а взгляд будет стеклянным.

Вас жизнь будет уберегать, до поры до времени, потом от-
станет. Знаю ли я, чем это будет чревато? Да, но эта тема яв-
но не для книги. С такими людьми уже нужно разговаривать
с глазу на глаз, чтобы пробудить в нем силу и вытащить из
спячки.

Вам жизнь по началу подзатыльники будет давать и под-
ножки, чтобы свернули на свою тропинку. А если будете бить
головой стены, разобьете голову. Жизнь не виновата, что ря-
дом вы не заметили дверь. Вам дают подсказки и чтобы их
увидеть, нужно быть над ситуацией, а не быть в неё вовлечен-
ным. Другими словами, перестать бить окровавленной голо-
вой стену. Отойти в сторону и посмотреть окружность.

Только так можно заметить что-либо, оторвавшись от не
эффективной задачи. Которая лишь вас ломает не только из-
нутри, но и снаружи. Ведь жизнь не по своему сценарию дой-
дет и до ударов по телу, в виде болезней.

Потери на ложном пути.

Вы теряете многое, когда уперто идете туда, от куда вас
убирают. Знаки сначала в виде подзатыльников, потом дохо-



 
 
 

дит постепенно и по нарастающей до болезней. И это кстати
не предел. А болезни нам даются для того, чтобы мы пере-
смотрели полностью свою жизнь изнутри. Посмотрели свои
ориентиры, желания, убеждения, действия и т.д.

Что такое болезнь? Это лишь поломка тела, для исцеле-
ния души. Чтобы вы свое внимание направили внутрь себя.
Потому что иначе вы не услышали и не поняли и жизнь ушла
на более жесткие шаги. И это делается для вашего же блага.
Вас остановили, чтобы вы себе не навредили и не сделали
еще хуже.

Болезнь бывает микро этапа, такое как ОРВИ. Это значит
вы еще не сильно косячите, но что-то не так. А бывает когда
у вас вылезет что-то хроническое на несколько лет или что-
то тяжелое, что может привести все смерти. Это значит что
вы очень упорно чего-то не хотите замечать.

Болезни бывают и от безграмотности на физическом пла-
не. Плохо оделись – простудились. Но и зачастую как пси-
хосоматика. Золотая середина, помним? Так что не дается в
крайности.

Безденежье – как быть?

Обычно когда нет денег, мы думаем как заработать и зача-
стую такие пути, что нам не свойственны. Ну не про вас это,



 
 
 

а вы из-за денег лезете. Конечно, когда денег нет, а жить на
что-то надо, беспокойный ум находит не эффективные ре-
шения от страха. И если мы поддадимся этому – наша жизнь
превратиться в ад.

В такой ситуации максимально нужно успокоить волне-
ние, можно помедитировать. Или отключить ум как-то ина-
че, например занятия спортом. И когда деструктивные пат-
терны ушли, уже думать исходя из внутреннего. Там будут
более правильные и возможно не логичные действия. Но они
как-раз и выведут из бедности.

А если идти куда-попало или где платят больше, если это
не ваш путь. Вашей энергии не хватит. Вы и так в этих усло-
виях опустошены, так еще просто себя добьете и получите
более тяжелые последствия. Этот клубок завертится и вы как
белка в колесе застрянете и будет тяжело выбраться.

Нужно сразу думать как приблизить себя к своему пу-
ти. Ибо если пойти ложным, интуиция глохнет и появляется
крысиная гонка. Из которой вы не увидите просвета в очень
большом промежутке времени.

Крысиные гонки.
Сюда относятся как бедные люди, так и поглощенные
«успешным успехом». И те, кто кроме зарабатывания ни-

чего не видят. Обычно там примеси страха, наживы, жадно-



 
 
 

сти, не любви к себе и т.д. Человек не с проста пришел к это-
му замкнутому лабиринту, который не может пройти. Там
мешают те закорючки, которые я перечислил.

В крысиную гонку лучше не влазить, чтобы из неё не вы-
ходить. Потому что самостоятельно от туда выбраться, край-
не проблематично. Человеку не хватает знаний и опыта. А
ведь такое состояние приводит не к лучшим мыслям и со-
стояниям.

Лучше отказаться от крайности и посмотреть на другие
сферы, подтянуть их тоже. Начать заниматься не только гон-
ками за деньгами, но и просто жизнью. Обычными прогулка-
ми, спортом, встречами с друзьями и так далее. Это поможет
разгрузить ваш беспокойный ум. Возможно в этом лайтовом
состоянии вы и найдете ответы на свои вопросы и сделаете
нужные действия для разрешения внутренних конфликтов.

Безвыходная ситуация – решетка которую придума-
ли вы сами.

Это вам кажется что надо срочно торопиться, срочно за-
рабатывать и зарабатывать в ущерб себе. Вы в таких состо-
яниях многое не замечаете и не хотите замечать. А зачем?
Ведь поглощенность успехом велика.

У вас есть в голове деструктивные идеи, которые не да-



 
 
 

ют заметить что-то конструктивное на вашем пути. А выход
есть всегда, просто ваше сознание его не видит. Но это не
значит что выхода нет.

Чем больше в вашей жизни деструктива, тем больше вы
будете заблуждаться в своих фантазиях о мире. Тем тяжелее
вам будет выбраться из ямы. Поэтому Откажитесь от стра-
хов, сомнений, чужого пути и всего того, что я перечисляю
на протяжении всей этой книги.

Обычно выход там, где вы бы не хотели его видеть или
слышать. Потому что нужно отказаться от вашей деструк-
тивной идеи, которой вы одержимы. Но зачастую в таких со-
стояниях, одержимость берет верх и человек не сворачивает
с крысиных гонок.

Что я еще знаю о деньгах?

Что к большим суммам нужно быть готовым. Если вам
сейчас упадает резко миллион, вы его потеряете, потому что
достался легко. До этого вы не понимали как его заработать,
значит вы не знаете как им верно распорядиться. Особенно
если вы жили в бедности. Скоро этих денег у вас не будет,
вы не сможете их приумножить с большей вероятностью.

Хорошая вероятность распоряжения первыми большими
деньгами это дети или внуки богатых семей. Где с рождения



 
 
 

внушают как правильно и как надо. У них как раз шансы
высоки, в отличие от вас и меня. Да, увы, в России больше
бедных и близких к нищете. Такова статистика.

Поэтому не питайте себя иллюзиями, что если бы вы име-
ли деньги, вы бы запустили бизнес. Это большая ложь и смо-
жете вы это понять только тогда, когда получите на руки
большую сумму денег. Тогда-то вам либо снесет крышу, ли-
бо в очень маленьком проценте вы сделаете что-то действи-
тельно ценное. Но это мало вероятно. Большие деньги нуж-
но выстрадать, чтобы их ценить. Нужно это прожить, а если
нет опыта проживания, то готовьтесь к потерям…

Бизнес с нуля. Вам не всегда нужны деньги.

Если вы не знаете как зарабатывать деньги, значит скорее
всего и распорядиться грамотно ими тоже не сможете. У вас
отсутствуют знания и понимание как нужно и как правильно.
А это чревато вашим большим и крупным фиаско.

Моё мнение такое, что бизнес нужно запускать с нуля. Не
имея ничего. Научиться делать деньги из воздуха честным
путем. Нужно научиться пользоваться теми инструментами,
что уже есть. Сделать из того что имеете прямо здесь и сей-
час. Только тогда вы познаете вкус и цену деньгам. Только
тогда вы их прочувствуете и оцените.



 
 
 

Опыт нужно выстрадать и отфильтровать. Прожить, что-
бы понимать всю ветрянку этого процесса. В жизни будет
больше неудач, чем побед. Будьте готовы к тому, что мир вас
будет продавливать и проверять, готовы вы забрать свое или
это вовсе не ваше.

Пройденные неудачи – залог успеха.

Готовьтесь, на пути достижений много препятствий. Вы
больше упадете и больше допустите ошибок, чем выиграете.
Поэтому если вы не сможете изменить отношение к ошиб-
кам – вы сдадитесь. Ведь ошибки – это неотъемлемая часть
победителей. Ошибки – это опыт, а опыт позволяет попро-
бовать еще раз, но по другому.

Вы не сможете получить деньги, просто так, не пропотев.
Вам придется собирать себя по кусочкам, чтобы продолжить
путь. Придется себя выдергивать из апатий и неудач, потому
что в такие моменты – у вас опускаются руки.

Деньги даются тем, кто рискует и что-то предпринимает.
Это шероховатый путь, но и оплата за него соответствующая.
Мир вам даст больше денег, больше сил и больше мудрости.
Вы станете как отшлифованный кристал, который раскрыл
в себе много граней.

Могут ли все идти путем бизнеса? Нет. Давайте не будем



 
 
 

наивными людьми, которые верят что мы можем все. Мы мо-
жем многое и многое от нас зависит, но только в своей плос-
кости реализации и природы.

Бизнес не для всех?

Да, бизнесом могут заниматься люди с определенным
складом ума. С нужными под это дело задатками. Мы же го-
ворили с вами о природе человека, вот тут точно такая же
лидерская природа, быть постоянно в рисках и в принятии
решений.

Работать на кого-то это не плохо. Тоже круто! Каждому
свое место, надо это чувствовать и идти своим путем, своей
природой. Не обманывайте себя, тогда добьетесь больше чем
думаете. Ведь идя наемным трудом, вы можете иметь больше
любого бизнесмена, который находится не в своей тарелке,
получая объедки.

Я думаю что вы из тех, кто хотел бы урвать нежные сливки
со своей деятельности, при этом принося пользу и помощь
другим людям. Моя книга о справедливом пути, о прозрач-
ном. Я за экологичность, моя задача сделать вас не только
счастливыми, но и благородными по жизни. Чтобы вы сами
восхищались собой, что идете чистым и экологичным путем.

Сфера заработка – зависит от вашей фокусировки.



 
 
 

Если вы полны деструктива и хотите наживы любым пу-
тем, вы будете видеть черные схемы бизнеса. Это будет то,
что будет разлагать не только вас, но и других людей. Это
табак, алкоголь, проституция и всё что с этим связано. Так
же воровство, если кто-то над кем-то наживается и т.д.

И помните, что это и вас однажды сломает. Этими сумма-
ми денег задавит не только вас, но и других людей. Вы буде-
те постоянно вариться в грязи, хотя со временем для кого-то
это становится нормой. Но счастья в таком пути нет.

А если вы внутри чисты, прозрачны. Вы захотите этот мир
улучшить, сделать его светлее. Вы придумаете бизнес, кото-
рый решает проблему или помогает каким- то образом чело-
вечеству. Вы уже сфокусированы на пользе, на изменениях
в лучшую сторону.

И конечно с таким подходом ваш заработок тоже будет
иметь совсем другой окрас, как и деятельность. А каким пу-
тем вы хотите идти? Неужели вам интересна пустота внутри?
Неужели вы хотите видеть горе в лицах людей? И получать
деньги за их страдания?

Я призываю задуматься об этих вещах. Ведь куда круче,
когда вам несут деньги с улыбками и благодарностью. Когда
судьбы людей становятся только крепче и счастливее. Вы бу-



 
 
 

дете ощущать ценность своего вклада.
Про что моя книга? Что я хочу вам донести?

Что успешный успех – это бич общества. Что не всем это
надо и не для всех этот путь. Кайфуйте от своей природы.
Кайфуйте от своего пути. Изучайте как деньги приходят и
фокусируйтесь на всей жизни, а не только карьере, в ущерб
семье или здоровью. Все должно быть в балансе.

Откажитесь от наживы и жадности – это может вас погу-
бить. Да и не факт, что вы станете богатым. Если вы хотите
этого – стремитесь, если вы о другом – сверните на свой путь.
Хотя бы будьте счастливыми, миллионы достанутся не всем.

Я хочу внедрить человеческие качества, такие как чест-
ность, справедливость, порядочность и т.д. Ведь если наше
общество здорово, нам проще взаимодействовать друг с дру-
гом. Нам с вами выгодно взаимодействовать друг с другом,
а не враждовать. Поэтому я за мирный подход к жизни. Но
за отпор обидчика, терпеть не нужно.

Как быть с потерявшими себя людьми?

Такие люди обычно часто имеют страхи, грубят, эдакие
злюки. У них все не так, все плохо. Кто-то из них ворует
и идет деструктивным путем. В общем пример не для под-
ражания. Для начала не нужно над ними возвышаться. Они



 
 
 

просто сломались, не смогли стать благородными по жизни.
Не получилось у них, но они очень сильно хотели быть та-
кими.

Сложились обстоятельства, которые их сломали. Относи-
тесь к ним с пониманием. Это все что нужно вам знать о
таких людях. Менять и учить их не надо. Не нарушайте во-
лю другого человека. Если попросят – помогите. Не просят?
Тогда не стоит лезть. Помогите себе в первую очередь стать
еще сильнее.

И старайтесь показывать достойный пример. Ваша зада-
ча не учить других, а показывать и делать это со всем муже-
ством и большой отвагой. Только тогда, ваша ценность даст
свои плоды. И конечно избегайте сломавшихся людей. По-
тому что есть вероятность самому сломаться.

Чтобы остаться собой с таким человеком, нужно быть
очень сильной личностью. Являетесь ли вы таким или нет, я
не знаю. Поэтому лучше не рисковать. А если это близкие,
просто минимизировать общение.

Лучшее вложение – вложение в себя.

Если вы, получите однажды деньги и в тех количествах,
что у вас никогда не было. Рассмотрите вариант вклада в
себя и свои навыки. Ведь это-то, что может в светлом бу-



 
 
 

дущем приумножить ваш капитал. Люди платят за решение
проблем, так решайте их путем своих знаний и наработок.

Чем уже вопрос, тем он более высокооплачиваемый. То
что делают все – могут многие. От этого и малая оплата. Ду-
маю, вы с этим согласитесь. Что встать на кассу в магазин
без опыта, возьмут любого, даже студента. А вот где задачи
по серьезнее, вас без знаний не допустят.

Если вы надеетесь, что вложите деньги в бизнес, не имея
опыта и знаний – то велик риск потерять все. А навыки вы
никогда не потеряете. Они всегда при вас и в любой момент
вы их можете монетизировать.

Когда вы станете богатым.

Деньги не делают вас Королем этого мира. Это инстру-
мент от жизни, он не ваш. Просто вы должны выполнить с
деньгами определенные задачи. Вам их дали, пользуйтесь.
Вот так это все и выглядит. Принесли миру ценность? Ну
так поэтому и жизнь в комфорте. Это про новые стандарты
нового мира.

Главное научиться жить без денег в удовольствие, с ними
станет проще в разы. На благодарность они и приходят. Но
это не единственный критерий. Их на самом деле масса, но
это то, с чего стоит начать. И помните что вы уже богаты.



 
 
 

Вам проще и интереснее с таким подходом станет жить.

Я благодарен вам за то, что дошли до конца моей книги.
За то, что доверились мне. Я надеюсь что эта книга поможет
вам в вашей жизни стать более целостной и мудрой лично-
стью. Книга больше про поиск себя и понимание себя, чем
про деньги. Важнее ваше нутро, собрать его по частицам.
Вот об этом я и писал, путем тех тем. И пришла эта идея
спонтанно. Книгу эту написал в потоке за 4 часа.

Если я помог что-то понять и осознать, буду рад видеть
вас в своих группах и социальных сетях. Так же я помогаю
людям понять себя, собрать себя и стать сильнее в личном
ведении, кому это опять же откликается и интересно. Ко-
гда-то мне пришлось собирать по кусочкам себя, теперь моя
задача помочь вам обрести целостность.
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